

PROJET DANSE INCLUSIVE :

2 avril 2022



Au cœur de ce projet,
des convictions partagées
et un engagement
professionnel porté par
les éducateurs,
les professeurs, les
directeurs, les enfants,
les volontaires, les
AESH, les familles, la
ville de Lyon, etc.

Une inclusion est possible et nécessaire pour tous les enfants. Au travers, par exemple, de médiations telles que la danse, la musique qui sont un langage universel et ce, quelles que soient les différences. Que ce soit un enfant de 6 mois qui bouge sa tête sur la musique, une personne âgée en maison de retraite qui tapote les doigts sur sa canne, un enfant porteur de handicap qui saute au rythme de la musique... Le plaisir ressenti à ce moment- là est le même pour chacun d'entre eux !

C'est au travers d'une activité danse proposée chaque semaine que nous avons rendu possible cette inclusion. Le rythme, l'amplitude et la précision des mouvements, les déplacements dans l'espace, l'apprentissage de chorégraphies, l'entraide, l'écoute, le schéma corporel... Autant de notions pédagogiques abordées au travers de cette activité et adaptées en fonction de la compréhension et des besoins de chacun.

Les enfants apprennent chaque semaine à vivre ensemble au-delà des différences, à s'accepter et évoluer ensemble.

Le 2 avril, date de la journée mondiale de l'autisme, nous présenterons le fruit de leur travail lors d'un flashmob dans à Lyon. Lors de cette manifestation de sensibilisation à l'autisme, les enfants pourront danser ensemble et montrer qu'une inclusion est possible au-delà des différences.

Nous vous attendons donc le :

2 avril 2022 à 10h45
à l'Esplanade François Mitterrand
(Confluence – Lyon 2e).

Venez nombreux pour soutenir notre beau projet et encourager les enfants !